

2/19 国道123号桂常北バイパス起工式

石塚地内

県が町と整備を進めている国道123号桂常北バイパスの工事着手にあたり、起工式が行われました。

国道123号は、宇都宮市と水戸市を結ぶ幹線道路で、城里町粟地内から那珂西地内までの延長7,580mが桂常北バイパスとして整備される計画です。そのうち上坏地内から石塚地内までの約2,000mが優先的に整備が進められます。バイパスの完成により、手這坂やクランク型交差点による渋滞の緩和が期待されます。

起工式には、阿久津町長をはじめ町や県の関係者などが出席。工事の安全を祈願して、工事安全祈願、鍬入れが行われました。



◀工事安全祈願



鍬入れ▶

3/7 公民館合同ステージ発表会

コミュニティセンター城里

公民館合同ステージ発表会が行われ、各地区の公民館講座を受講している方を中心に17組、約240人が参加し、日頃の練習の成果を披露しました。

あいにくの雨にもかかわらず多くの観客が来場し、艶やかな舞台に客席からは大きな歓声があがり、賑やかな発表会となりました。



2/10 「青春応援メッセージ」で入賞

県民文化センター

青少年育成茨城県民会議主催による、青少年健全育成茨城県推進大会が開催され、「青春応援メッセージ」の優秀作品に対し表彰が行われました。

「青春応援メッセージ」とは、日頃青少年が思っていることや友達など同世代の人へ伝えたいこと、大人から青少年に伝えたいことなどを募集したものです。

「青少年の部」では、小・中・高124校から8,396作品、「一般の部」では、162作品の応募があり、青少年の部で七会中学校3年、河原井俊さんの作品が優秀賞に選ばれました。



青少年の部 優秀賞

「夢路」 七会中学校3年 河原井 俊

あなたの夢は何？

夢を語ることは決して恥ずかしいことじゃない。大きな目標を持って頑張ってみて。

きっと道は開けるから。

2/24 親子で楽しいひなまつり

常北保健福祉センター

母子愛育会ひなまつりが行われ、29組の親子が参加しました。親子で仲良くカーネーションや桃の花をあしらったひなかざりをつくり、楽しい時間をすごしました。

最後にはすいとんと野菜がたっぷり入った「愛育汁」も振舞われました。



∴ SPORTS ∴

3/14 第7回桂カップ卒業記念大会

桂体育館

近隣のミニバススポーツ少年団12チームが参加した第7回桂カップ卒業記念大会（桂ミニバススポーツ少年団主催）で、桂ミニバススポーツ少年団が準優勝の好成績を収めました。



優勝 田彦ミニバススポーツ少年団
準優勝 桂ミニバススポーツ少年団
第3位 長堀ミニバススポーツ少年団

3/3 10年後の自分に送るメッセージ

坏小学校

坏小学校5年生が、茨城放送の企画「10年後の自分に送るメッセージ」で、10年後の自分へ向けて伝えたいメッセージを収録しました。

この企画は言わば“声のタイムカプセル”で、10年後の3月3日に茨城放送で放送される予定です。

ホームページでこの企画を知った5年生の興野友希さんが茨城放送に応募すると、再編でなくなる学校の記念にと採用され、取材も行われました。5年生全員がそれぞれの「10年後の自分に送るメッセージ」を収録し、その様子が生放送で報じられました。

10年後、自分はどこに居て何をしているのか、夢を実現できているかななどを想像しながら綴ったメッセージ。21歳になって聞くのが楽しみです。



◀ 放送室でメッセージを録音する興野友希さん



生放送に緊張!! ▶

2/24 もしもに備えて 避難訓練

常北幼稚園

常北幼稚園で避難訓練が行われ、園児が火災時の避難や対処の方法などについて学びました。

図書室から火災が発生したという想定で、園児たちが教室から園庭へ、園庭から隣接の石塚小学校へと避難。口にハンカチをあてて煙を吸わないようにし、速やかに安全な場所へ移動しました。園児たちは、本番さながら真剣に取り組んでいました。



▲ 教室から園庭へ避難する園児たち

避難訓練には水戸市消防本部北消防署城里出張所の職員の方も駆けつけ、避難時の注意点について説明しました。

消防車の見学では、「この道具は何に使うのかな」「これ持ったら重たいかな」など、園児たちは消防車に興味津々でした。



3/13-14 春まつり芸能大会・作品展開催

コミュニティセンター城里

町文化協会の春まつり芸能大会が開催され、54組、延べ213人が参加しました。大会では、太鼓・歌謡・舞踊・フラダンス・民謡・大正琴・剣詩舞・フォークダンスなどの各種演目をステージで披露。素晴らしい発表に、客席から大きな拍手がおこられました。

また、文芸諸団体による合同作品展も併せて開催されました。

芸能大会ではチャリティー募金が行われ、31,042円が町社会福祉協議会に寄付されました。

